



**VIOLENTISTAS Y CRIMINALES
ARMADOS
SE TOMAN LAS CALLES DEL PAÍS**

EL PUEBLO AL FIN SE LEVANTA

No soportan la osadía
 Cuando una población sabia
 Logra transformar su rabia
 E impotencia en valentía
 Para detenerse un día
 Despertar i darnos cuenta
 Que es el sistema el que atenta
 Contra nuestra integridad
 Nuestra vida y en verdad
 A muy pocos representa

Quien fue el que robó primero?
 Chile lo tiene muy claro
 Si han saqueado con descaro
 Con leyes al pueblo entero
 Ahora les tiembla el cuero
 Temen que el sistema falle
 Porque un pueblo que batalla
 Les quita seguridad
 I así hoy llenan la ciudad
 Sus sabuesos en la calle

Ten por seguro Piñera
 Que tendrás que responder
 Por cada hombre i mujer
 Que cayó en la balacera
 Existe un pueblo que espera
 Tantos años por justicia
 Cansado de la codicia
 I aunque siembres el terror
 Ya no tenemos temor
 A tu ley ni a tu milicia

También tendrán que pagar
 Lxs pacos i lxs soldadxs
 Que son perrxs adiestradxs
 En torturar i matar
 Nada va a justificar
 Ese trabajo demente
 Que elige quien no es consciente
 De uniforme o de civil
 Optando por el fusil
 Contra su pueblo i su gente

Si este gobierno no escucha
 I ha declarado la guerra
 Solo en su infamia se encierra
 I alimenta nuestra lucha
 La injusticia i rabia es mucha
 Porque es de fondo el problema
 Hay que quebrar este esquema
 Porque el sistema no aguanta
 I el pueblo al fin se levanta
 Para cambiar el sistema

Caro López

LA TELEVISIÓN NOS MIENTE

La televisión nos miente
 de manera descarada,
 no es más que una fuerza armada
 para cagarnos la mente.
 Piñera es un indecente
 mentiroso descarado,
 que arrastra con el legado
 de ensangrentar esta tierra
 y declararle la guerra
 a un pueblo que ha despertado.

Ya van mas de veinte muertos
 en tan sólo un par de días.
 Soltaron a las jaurías
 en los valles y en los puertos.
 Se tiñe todo el desierto
 y el mar, el campo de rojo,
 y con rabia y con enojo
 y miedo de que no acabe
 pregunto, ¿Cuál es la llave
 que destrabe este cerrojo?

Chile. De nuevo. Otra vez.
 Los milicos en la calle.
 Miedo a que la bomba estalle
 otra vez y otra después.
 ¿Cuánto durará? ¿Un mes,
 un año, dos de corrido?
 Sw dice que han ocurrido
 violaciones en cuartel.
 El alma duele y la hiel,
 por los desaparecidos.

Tengo miedo y esperanza
 y euforia y también angustia.
 La memoria estaba mustia:
 la refrescan las matanzas.
 ¿Cuándo acabará la danza
 de los cuervos indecentes
 que disparan a sus gentes
 y matan a sus vecinos?
 Comanda a los asesinos
 un dictador-presidente.

Nano Stern

DÍA 6

Aunque estemos muy cansados
 de dejar todo en la calle,
 hay que darle hasta que estalle
 la burla del pseudo-estado.
 Yo voy por la calle armado
 con mi quena y mi guitarra
 y mi voz que se desgarrar
 y unas ganas de gritar,
 y llorar, y de cantar
 ecos de Violeta Parra.

Se organizan los vecinos
 en los barrios y en las plazas:
 ya no somos una masa,
 somos un mismo destino.
 Será un muy largo camino;

a ratos será agobiante,
 pero con garra y aguante
 brotará nuestra canción
 con aires de rebelión:
 "¡Que vivan los estudiantes!"

Mientras que en todos los medios
 dicen que todo está en calma,
 me empieza a doler el alma
 de tanto feroz asedio.
 Han impuesto su remedio
 con cruda brutalidad,
 con una "normalidad"
 de tanques en la Alameda
 y siete toques de queda...
 "¡El miedo no ganará!"

¿Que es esta normalidad
 de la que hablan en la tele?
 Por la mierda, Chile, duele
 tanta absurda ingenuidad.
 No busquen la realidad
 en los medios oficiales
 que, siguiendo a generales,
 imponen una doctrina
 que camufla a la asesina
 instrucción de sus manuales.

Sebastián, anda a laar...
 ¿Que te crees, Che Guevara?
 Por favor, loquillo, para
 y déjate de webiar.
 ¿Adónde quieres llegar
 con tus negras intenciones?
 Ándate con tus ficciones
 a engañar a la Cecilia.
 Chile dice en su vigilia:
 "No somos tan re weones".

Chile entero se levanta,
 uno a uno, por millones,
 nuestros rojos corazones
 junto a Victor Jara Cantan.
 Al mal y a la muerte espantan
 y aun sistema que cayó.
 Piñera: lo digo yo
 y lo dice todo Chile:
TODO CHILE DESPERTÓ.

Nueve rimas de "normal":
 desigualdad abismal,
 la represión es brutal,
 su resultado es fatal,
 normalidad irreal,
 Piñera es un tal por cual,
 desinformación medial,
 mucha violencia sexual,
 brutalidad policial...
 Eso rima con nor-mal.

Nano Stern